

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- **Anpassung** -
Klassische Optionsscheine
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
AT&T Inc.

Am 25. März 2022 hat AT&T Inc. die Abspaltung von WarnerMedia beschlossen. Für jede gehaltene Aktie erhalten die Aktionäre der AT&T Inc. 0,24 Aktien der Warner Bros. Discovery, Inc. Der Wirksamkeitstag der Abspaltung ist der 11. April 2022.

Aufgrund der Abspaltung wurde mit Wirkung zum 11. April 2022 in Bezug auf die in den nachstehenden Tabellen genannten, von der Goldman Sachs Bank Europe SE begebenen Klassischen Optionsscheine (die "**Wertpapiere**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen, der Basiswert "AT&T Inc." (ISIN: US00206R1023) durch einen Korb ersetzt, der aus 1 AT&T Inc. Aktie (ISIN: US00206R1023) und 0,24 Warner Bros. Discovery, Inc. Aktien (ISIN: US9344231041) besteht. Sämtliche Bezugnahmen in den den jeweiligen Wertpapieren zugrundeliegenden Bedingungen auf den "Basiswert" bzw. die "Aktie" bzw. "AT&T Inc." sind zukünftig als Bezugnahme auf diesen Korb zu verstehen. Die Börse für AT&T Inc. ist die New York Stock Exchange (NYSE) und für Warner Bros. Discovery, Inc. NASDAQ Global Select Market (NASDAQ). Informationen über die vergangene und zukünftige Wertentwicklung von AT&T Inc. sind unter www.nyse.com abrufbar. Informationen über die vergangene und zukünftige Wertentwicklung von Warner Bros. Discovery, Inc. sind unter www.nasdaq.com abrufbar.

Klassische Optionsscheine

ISIN
DE000GH6AKR4
DE000GH6AKJ1
DE000GX7EPU7
DE000GH6AHX8
DE000GH6AK07
DE000GH6AHS8
DE000GX7EPY9

ISIN
DE000GH6AKQ6
DE000GH6AJ67
DE000GH686P0
DE000GH6AKE2
DE000GH6AJS4
DE000GX7EQL4
DE000GX7EDA5

ISIN
DE000GH6AJR6
DE000GH6AHA6
DE000GX7EQB5
DE000GX7EPS1
DE000GH6AK49
DE000GH6AJU0
DE000GX7EDH0

ISIN
DE000GH6AJZ9
DE000GX7EQV3
DE000GH6AHG3
DE000GH1A178
DE000GH1A0Y5
DE000GH6AK15

Frankfurt am Main, 12. April 2022
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Plain Warrants
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
AT&T Inc.

On 25 March 2022 AT&T Inc. has approved the spin-off of WarnerMedia. Shareholders of AT&T Inc. shall be entitled to receive 0.24 Warner Bros. Discovery, Inc. share for every AT&T Inc. share held. The effective date of the spin-off is 11 April 2022.

Due to this spin-off, the underlying "AT&T Inc." (ISIN: US00206R1023) of the Plain Warrants (the "**Securities**") listed in the tables below which are issued by Goldman Sachs Bank Europe SE was replaced by a basket which consists of 1 AT&T Inc. share (ISIN: US00206R1023) and 0.25 Warner Bros. Discovery, Inc. shares (ISIN: US9344231041) with effect to 11 April 2022 in accordance with the terms and conditions underlying these Securities. All references in the Conditions underlying the respective Securities to "Underlying" or "Share" or "AT&T Inc." shall in the future be understood as references to this basket. The Exchange for AT&T Inc. is New York Stock Exchange (NYSE) and for Warner Bros. Discovery, Inc. NASDAQ Global Select Market (NASDAQ). Information on the past and future performance of AT&T Inc. is available under www.nyse.com. Information on the past and future performance of Warner Bros. Discovery, Inc. is available under www.nasdaq.com.

Plain Warrants

ISIN	ISIN	ISIN	ISIN
DE000GH6AKR4	DE000GH6AKQ6	DE000GH6AJR6	DE000GH6AJZ9
DE000GH6AKJ1	DE000GH6AJ67	DE000GH6AHA6	DE000GX7EQV3
DE000GX7EPU7	DE000GH686P0	DE000GX7EQB5	DE000GH6AHG3
DE000GH6AHX8	DE000GH6AKE2	DE000GX7EPS1	DE000GH1A178
DE000GH6AK07	DE000GH6AJS4	DE000GH6AK49	DE000GH1A0Y5
DE000GH6AHS8	DE000GX7EQL4	DE000GH6AJU0	DE000GH6AK15
DE000GX7EPY9	DE000GX7EDA5	DE000GX7EDH0	

Frankfurt am Main, 12 April 2022
Goldman Sachs Bank Europe SE